



『東海高校ホッケー部応援企画』優秀作品を発表します！

とうかい国体盛り上げ隊では、専門学校文化デザイナー学院と連携し、県立東海高等学校ホッケー部のPRキャラクター・応援ポスター・ロゴマークのデザイン制作を進めてきました。このたび多くのデザインの中から、一般投票や関係団体による審査を経て優秀作品を決定しましたので、発表します。

選ばれた作品は、国体へ向けた機運醸成活動などで活用していく予定です。投票にご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

とうかい国体盛り上げ隊とは？

国体を契機とした地域活性化を推進するため、村民・ホッケー関係者・行政などが一体となって活動する組織です。随時、隊員募集中ですので、気軽にお問い合わせください。

問い合わせ▼企画経営課政策推進担当(☎282-1711 内線1337) [✉kikaku@vill.tokai.ibaraki.jp](mailto:kikaku@vill.tokai.ibaraki.jp)

東海高校ホッケー部PRキャラクターの提案

(広告プロモーションデザイン学科1年)

村長賞(最優秀賞)

田澤 紗那さん



トッサー

国体特別賞

安藤 萌々香さん

チンアナゴ応援隊
1号/2号/3号

東海高校ホッケー部応援プロジェクト

(広告プロモーションデザイン学科2年)

村長賞(最優秀賞)

太田 実玖さん



国体特別賞

高星 光人さん

どこまでできたの？
交流館

歴史と未来の交流館整備通信 vol.2

村では「東海村の歴史や文化の発信拠点」「子どもたちの体験や遊びを通じた活動拠点」として、幅広い世代が交流し郷土愛を育みにぎわいをつくる生涯学習の拠点施設「(仮称)歴史と未来の交流館」の整備に取り組んでいます。開館に向けて、現在、詳細設計の取りまとめを行っており、まとまり次第「広報とうかい」や村公式ホームページ等でお知らせする予定です。

●歴史だけではありません！交流館でより多くの子どもたちにさまざまな体験を！

科学好きな子どもの知的好奇心や探究心を高めることを目的に、平成28年度より村内の小学5・6年生を対象に開催している「子ども科学クラブ」。研究者や地域の方々が講師となって、実験道具を子どもたちと手作りし、科学に対する理解を深めながら楽しく活動しています。



現在整備を進めている交流館には、多目的スペースや屋外広場を設けるので、より充実した科学実験や工作等を、多くの子どもたちが体験できるようになります。さらには、今後の交流館開館を見据え、今まで以上に科学の楽しさを体感してもらえるような新規事業の準備も進めています。楽しみにお待ちください。

●建設用地の造成工事が完了します

昨年11月から進めている「(仮称)歴史と未来の交流館」建設用地の造成工事ですが、防塵対策を行い間もなく工事完了となります。建設用地には、より多くの村民の方々にご理解いただくため、「みんなの交流館」と題して、交流館での活動イメージや建物の外観イメージといった交流館に関するさまざまな情報を掲示していますので、ぜひご覧ください。なお、掲載情報は随時更新していきます。

【問い合わせ】生涯学習課(仮称)歴史と未来の交流館整備推進室(☎282-1711 内線1424)